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Gemeinsamer Antrag zur Beratung des Haushaltsplanentwurfes 2021 
 

                                                 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
die Fraktionen GRÜNE und SPD beantragen, die Planungen zur Umgestaltung des Schulhofes 
der Gesamtschule Halle gemeinsam mit der Schulgemeinde wieder aufzunehmen. 
Planungsmittel in Höhe von 25.000 € für das Jahr 2020 und 20.000 € für das Jahr 2021 
waren/sind dafür im Haushalt bereits vorgesehen. Ferner beantragen wir die Ansätze für 
2022 und 2023 um jeweils 50.000 € auf je 150.000 € zu erhöhen. 
 
 
Begründung: 
Die bisherige aus der Bauzeit des Schulgebäudes bestehende komplett gepflasterte 
Schulhoffläche entspricht nicht mehr heutigen Standards und den Anforderungen einer 
Ganztagesschule. Eine Freifläche an einer Ganztagesschule muss heutzutage vielfältigen 
Bedürfnissen von Schülerinnen und Schüler in Pausenzeiten gerecht werden. Dieses gilt nicht 
nur für die Vormittagspausen, sondern insbesondere für die 60-minütige Mittgaspause. 
Allein die Altersspanne der Schülerinnen und Schüler von 10 bis (künftig) 19 Jahren und der 
Ganztagesbetrieb machen deutlich, dass nunmehr nach sieben Jahren Betrieb der 
Gesamtschule Handlungsbedarf besteht. Der in den letzten Jahren begonnen 
Planungsprozess sollte gemeinsam mit der Schulgemeinde wieder aufgenommen werden. 
Bewegungsmöglichkeiten und Zonen für Ruhe und Kommunikation sind dabei als 
Grundpfeiler einer Schulhofgestaltung anzusehen. Sollte der geplante Skate-Park realisiert 
werden können, beständen künftig dort vielfältige Bewegungsanlässe und 
Bewegungsmöglichkeiten, die von der Schule genutzt werden können. 
Die Planung sollte auch die Möglichkeit einer (Teil-)Entsiegelung und die Ausgestaltung mit 
natürlichen Materialien in Betracht ziehen.  
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